
      

 

 

 

 
 
 
 
   

「15 歳の姿」を見据えて ～今年度の保幼小中一貫教育～ 
今年度も森中校区のときわ保育園･摩耶保育園･天方幼稚園･森幼稚園･森小学校・森中学校の教

職員が定期的に集まり、森中校区の教育について研究(研修)を行いました。今年度は「聞く力･

伝える力の育成」を校区の研究テーマとし、各園･校で取り組む共通項目を実践したり、お互い

の園･校の遊びや授業を見せ合いながらカリキュラムの一貫性を持たせたりする等、子供たちの

中学卒業時(15歳)の姿に向かうための実践を行ってきました。また、コミュニティ･スクールを

基盤とした地域連携として、各園･校にて地域人材を生かした様々な教育活動も行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度以降も、森中校区の子供たちのより良い姿や身につけさせたい力を求め、校区の教職員

で研究(研修)を深め、実践していきます。 

森町立 森中学校 学校だより ～２月号～ 

ときわコミュニティ・スクール 

自 律（じ り つ） R6．２．26 



PTA 総務部会・新旧運営委員会を行いました 
先日、今年度の PTA役員(本部・サポーター長)と来年度の役員候

補の方々にお集まりいただき、PTA活動の引き継ぎを目的とした会合
を行いました。今年度は新たな PTAの形になって様々な活動を行い
ました。PTA会員の皆様、ありがとうございました。来年度も森中学
校の PTA活動への御協力をよろしくお願いいたします。 
 

 

地域ボランティアの皆様、ありがとうございます。～面接支援～  
３年生は受検を控え、面接の準備も行っ

ていますが、今年度も地域ボランティアの

皆様に面接官になっていただき、面接練習

を行いました。面接官の皆さまからは的確

なアドバイスや励ましの声をいただきま

した。ありがとうございました。 
 

第３回「学校運営協議会」を行いました 
今月は学校運営協議委員の方々に森小学校にお集まりいただ

き、「学校運営協議会」を開催しました。「学校生活アンケート
」や今年度の取り組みを生かした令和５年度の「学校経営」や「
校区一貫教育」について森小学校と本校が説明し、承認をいただ
きました。また、「地域連携を活性化していくためには」という
テーマで、委員の皆さまと意見交換を行いました。 

 

「萬理一空」～杭迫柏樹先生の作品展示～  

名誉町民を受賞された本校卒業生の
杭迫柏樹先生の書の作品が町より届き
ました。広い空間で多くの生徒に見ても
らうことを目的とし、ランチルームに展
示しました。作品名は「萬理一空」。 

「遠く離れていても一つの空の下にい
る」という意味から「目標に向かって努
力し続けること」が大切であると教えて
います。 

 

「ときわ人権講演会」を行いました 
今年度のときわ人権講演会は、静岡県人権啓発センターの方にお

越しいただき、「誰もが幸せで住みやすい社会をめざし、何を大切

にしていけばいいか」について講演していただきました。当日は全

校生徒と聴講希望の保護者が参加し、他者への思いやりや優しさに

ついて考えるよい機会となりました。 

 

「卒業式」にむけて 
  ３月 18日(月)に「第 77回 卒業証書授与式」を開催します。３年生にとっ
て最後の晴れ舞台です。今年度は、保護者、来賓、職員に加え、１･２年生も
式に参加し、卒業生の門出を祝福する予定です。現在、素晴らしい式になるよ
う準備を進めています。よろしくお願いいたします。 


